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【司 会】 佐藤真介ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 山田克明委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎直前会長挨拶】   

私が会長をしている時、

例会前の３０分に毎回ク

ラシックのＢＧＭを流して

いました。それが好評だ

ったようで今年度もＳＡＡ

の村山先生に又クラシッ

クを流すよう頼まれました。毎回と云われたのですが

毎回だと解説文(どうせ誰も読んでくれないのです

が・・)が大変と第一例会だけ流してきました。いかが

だったでしょうか。先週はベートーベン３番英雄をフ

ルトヴェングラー指揮でお聴き頂きました。クラシック

の解説文を書くに当り本を読んだりネットを開けてみ

たり色々勉強をします。私自身もクラシックの理解が

深まり、より楽しく深くよりクラシックが聴けるようにな

りました。これもＲＣのお陰と感謝・・？ 

 吉田秀和の「フルトヴェングラー」を読んだらどうし

ても彼の指揮を聴きたくなりまして主としてベートーベ

ンですが「運命」とか「英雄」を買いました。特に５番運

命は贅肉を削ぎ落とし完璧な迄の演奏で緊張感に溢

れ、素晴しかったと思います。…以前流した事があり

ます。そのフルトヴェングラーに面白い話がありまし

て…イタリアの名指揮者トスカニーニとの論争があっ

たのです。時は１９３７年、オーストリアはザルツブル

グで二人は会ったのです。さぞかし互いを褒め称え

るかと思いきや・・確かにヴェングラーはトスカニーニ

の演奏を褒め称えましたがトスカニーニはヴェングラ

ーを批難したのです。ベートーベンの第九、特に合唱

で「抱きあえ100万の人々よ」という人類連帯の歌を

貴方は指揮する資格がない・・ナチ政権に協力してる

から…云々。実際、トスカニーニはムッスリーニの独

裁政権を嫌って早々とイタリアを抜け出し米国に亡命

していました。米国でうまうまとパトロンを見つけ自分

の楽団を持ち好き勝手をやっていたのです。 尤もそ

れで米国民は彼の名演奏を沢山聴く事が出来ました。

ヴェングラーにしてみれば確かにナチスはよくない。

自由を束縛する。でも、そういう中ででも音楽が好き

な・・時には暗い世相で音楽に飢えている独逸国民

の為に独逸に踏み止まり指揮を続けたのでした。二

人の論争は延々と続き最後まで平行線だったようで

す。いかがでしょう。皆さんだったらどっちの立場を是

とするでしょうか。私は断然フルトヴェングラーです。 

例えナチ政権の下であっても自国の音楽を愛する人

の為に踏み止まって演奏活動を続けた。それがどれ

だけ独逸国民を慰め勇気付けた事でしょう。そこいく

とトスカニーニは早々と見切りをつけ米国に行った。

やはり独逸人の真面目さ、芯の強さといいますか・・

イタリア人の身勝手さといいますか。 

 ここで私は有名な小話を思い出すのです。ヨーロッ

パのある酒場で日本人と独逸人が酒を飲んでいまし

た。独逸人が日本人に云います。今度、やる時はイタ

公抜きでやろうぜ・・・。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：木村さん、堀さん 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：山田克明委員＞ 

 

◇会員の結婚記念日 

北村愼一さんご夫婦、水本直弥さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

安藤幸夫さん：㈱コバヨウ 

野沢慎吾さん：セコム上信越㈱ 

池田毅さん：県ロードサービス㈱ 

長坂正人さん：朱鷺ファイナンシャルアドバイザリーＬ

ＬＰ 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹副委員長＞ 

  

のんぴーり青山の商品の受け渡し日です。来月は第

１・２例会で受付、第３例会受け渡しです。 



          

 

 

＜サイクリング同好会：井上陽一幹事＞ 

 

 

＜蒲原祭り：水本孝夫さん＞ 

 

福祉ふれあい広場のこと、協力・協賛のお願い。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保苅玲子委員長＞ 

 
村山六郎さん 

５／１５開講のＮＨＫカルチャーセンター・一日短

期講座「野球シーズン到来～応援サポートを楽し

く～」の受講楽しみにしておりました。ところがそ

の２日前連絡があり、「受講者２名だけにて中止」

とのこと。がっかりよりも「もう１名はどなたで、ど

んな立場の方」に興味有り。 

 

皆川建五さん 

本日は、川向いのホテルで某会の総会がありま

すので早退させていただきます。また、酒が飲め

ますのでニコニコ。 

河端信雄さん 

午前中、地鎮祭。午後一で契約。いつもこのよう

ですと、良いのですが。早退します。 

舛形勝さん 

先日、３才の孫が徳島からじいちゃんばあちゃん

に連れられて新潟に来ました。３日間、ジジババ

４人に孫１人の珍妙なグループでしっかり新潟を

楽しみました。ニコニコです。 

今日は卓話をさせて頂きます。 

水本孝夫さん 

６／３０、７／１、２と蒲原祭りが開催されます。開

催に当たり毎年ご理解ある当東クラブのメンバー

の皆様より広告協賛を頂いております。今年もそ

の時期になりましたので、皆様よろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ６７．２７％ 

２週間前メークアップ後  ９６．０８％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「地震復旧よもやま話」 舛形勝さん 

   

    

次週５月２４日例会は、会員スピーチ 

「ピアノを使った音楽療法」 

ピアニスト 内田美果さんです 


